

TORRE FUTURA Y WORLD TRADE CENTER: MONUMENTOS A LA CORRUPCIÓN EN EL SALVADOR



Como se ha denunciado ampliamente ante la Fiscalía General de la República y ante la CICIES en nuestro país, el tema de la apropiación ilegal y fraudulenta del terreno donde se construyó **Torre Futura y el World Trade Center**, por parte de Roberto Murray Meza y AGRISAL cobran vigencia.

Ante la existencia del "CONVENIO DE COOPERACIÓN TÉCNICA Y DE FORTALECIMIENTO INSTITUCIONAL PARA EL COMBATE A LA CORRUPCIÓN Y LA IMPUNIDAD." Suscrito por el Fiscal General de la República y la Secretaría General de la Organización de los Estados Americanos (OEA), organizaciones de la sociedad civil han denunciado los contratos que dieron paso a uno de los actos de corrupción más importantes de los últimos años, y que se ha mantenido oculta a la vista de todos e incluso se ha usado como un ícono de AGRISAL, la **Torre Futura y el World Trade Center, construidos en terrenos municipales a través de una compra fraudulenta durante la gestión de Roberto Murray Meza, en ese tiempo Presidente de AGRISAL.**

Según registros, los contratos de compraventa que permitieron que AGRISAL durante la presidencia de **Roberto Murray Meza** se apropiara en forma fraudulenta de los terrenos municipales que eran zona verde y que ocupaba Primera Raqueta, por un valor absurdo e irreal de **96.00 colones V2, siendo su precio actual de USD\$600.00 dólares la V2 al valor de mercado (la propiedad tiene una extensión de aprox 75,000V2 por la cual pagaron la ridícula cantidad de 2 Millones de colones que fueron cancelados en dos pagos y cuyo valor al mercado actual a USD\$600.00 V2 es de USD\$43,200,000.00 dólares).** La propiedad era un Club privado de Tennis que fue dado en comodato por la Alcaldía Municipal de San Salvador para que Primera Raqueta construyera un complejo recreativo para las comunidades de la colonia Escalón de San Salvador. **Esta propiedad era una zona verde y por Ley no se podía vender y siendo una zona verde tampoco se podía comprar, esta compra venta fue ilegal y fraudulenta y constituye un delito cometido por Roberto Murray Meza y AGRISAL.**

truyera un complejo recreativo para las comunidades de la colonia Escalón de San Salvador. **Esta propiedad era una zona verde y por Ley no se podía vender y siendo una zona verde tampoco se podía comprar, esta compra venta fue ilegal y fraudulenta y constituye un delito cometido por Roberto Murray Meza y AGRISAL.**

Los varios contratos que se utilizaron para ejecutar esta ilegalidad fueron manipulados durante la gestión de Antonio Morales Erlich y Roberto Girón Flores, Alcalde y Síndico respectivamente de la Alcaldía Municipal de San Salvador, y estos contratos de prestanombres pasaron inicialmente otorgado como comodato a hipoteca para hacer luego la compraventa, pagando la risible e irreal cantidad, como antes se dijo, de **96.00 colones la V2**, ventas hechas a favor de empresas "prestanoombre" Renovación y Desarrollo S.A., y otras; y así AGRISAL durante la gestión de **Roberto Murray Meza**; quien por mucho tiempo construyó su imagen personal y empresarial mediática bajo la fachada de "Responsabilidad Social Empresarial", lo cual ante los hechos de corrupción denunciados y la envergadura de los mismos, esta fachada era solo una burla a los salvadoreños, para encubrir este tipo de actos de corrupción, y así fue como la familia cervecera adquirió la supuesta "Joya de la Corona" de AGRISAL: La **Torre Futura y World Trade Center** inscrito a nombre de Desarrollos Inmobiliarios Comerciales S.A de C.V. (DEICI, S.A de C.V.), perteneciente al mismo grupo familiar.

Se ha presentado una denuncia sobre esta enorme corrupción a la Fiscalía General de la República, como también se ha presentado denuncia a la CICIES para que investiguen estos hechos de corrupción y lo mismo se hará con el Ministerio de Hacienda.

Dado que en nuestro país la lucha contra la corrupción encabeza las prioridades de las autoridades, consideramos la importancia de que la CICIES informe de esta monumental corrupción para que sea incluido Roberto Murray Meza como su autor, en la lista Engels y de Norma Torres, Congresistas de EEUU.